



Parlamentarischer Vorstoss GGR

Eingang : 9. MAI 2018

Bekanntgabe im GGR : 5. JUNI 2018

Überweisung im GGR : 5. JUNI 2018

CVP Stadt Zug  
www.cvpstadtzug.ch

Zug, 8. Mai 2018

Präsident GGR Stadt Zug  
Herr Hugo Halter  
Stadthaus am Kolinplatz  
6300 Zug

## Postulat: Attraktive Nutzung des SBB Viadukts

Sehr geehrter Herr Präsident

Das alte SBB Viadukt zieht sich quer durch das ‚ZentrumPlus‘ der Stadt Zug. Die dunklen und düsteren Bögen werden nebst Abstellplatz für Müllcontainer, Autos und Velos nicht selten auch für die Verrichtung unschöner Geschäfte benutzt. Ganz einfach – das SBB Viadukt ist eine ungenutzte Chance:

Vollständige Läden oder Restaurants werden darin zwar kaum Platz finden. Mit einfachen Mitteln können die Bögen zwischen Bahnhof und Poststrasse aber erneuert und vielfältigen Nutzungen zugeführt werden. Auch der angrenzende Platz auf dem Gebiet des ehemaligen „Gasthofes zur Eisenbahn“ muss in die Überlegungen miteinbezogen werden.

Wir laden den Stadtrat ein, zu folgenden Anträgen Stellung zu nehmen:

1. Im Zusammenhang mit der erweiterten Neugestaltung Bundesplatz soll insbesondere auch der oben erwähnte Bereich miteinbezogen werden.
2. Vielen Passanten sind die Durchgänge zwischen Bundesplatz und Viadukt nicht bewusst. Ein allfälliges Konzept soll diese vermehrt berücksichtigen und akzentuieren.
3. Im Zusammenhang mit den Durchgängen soll insbesondere auch die aktuelle Beleuchtungssituation überprüft werden.
4. Verschiedene Nutzungsmöglichkeiten sollen auf ihre Machbarkeit geprüft werden. Eine nichtabschliessende Liste an Beispielen wäre: Verpflegungsangebote, Schaufenster für junge Zuger Künstler, einfache Läden zur Miete, Aussenposten Kunsthaus, Pop-Up Stores, Ausstellung über die Stadt Zug oder die Weitergabe als Gestaltungswettbewerb für Schüler.
5. Der Stadtrat soll mit der SBB und entsprechend weiteren betroffenen Grundeigentümern Kontakt aufnehmen und mögliche nächste Schritte besprechen.
6. Bei der Planung sollen Synergieeffekte einer möglichen Streckensperrung Zug – Art-Goldau in Folge Spurausbau mitberücksichtigt werden.

Freundliche Grüsse

CVP-Fraktion Stadt Zug

Christoph Iten

Corina Kremmel

Mitunterzeichner: